

Ces terres sont moins avantageuses pour les premières années, que celles où le sable domine ; mais aussi elles renferment pour l'avenir des richesses inépuisables. Il y a, paraît-il, encore 30 à 40 lots à prendre dans ce rang.

Partout dans S. Ubalde, les moissons ont la plus belle apparence. Il en est de même sur les bords de la Rivière Batiscan : l'on nous a dit que trois colons vont y récolter, dès cette année, suffisamment pour vivre.

* * *

Maintenant, Messieurs, nous ne serions pas justes, si nous ne rendions pas ici hommage au zèle et au dévouement de Monsieur le curé de Deschambault pour l'œuvre de la colonisation. Après son ministère, c'est son œuvre de prédilection : il lui consacre ses veilles et tous ses moments de loisir. Quel intérêt il porte aux braves colons de Montauban et de Chavigny ! Que d'occupations il s'impose, soit pour les diriger dans